

POST

Tim Puma Polres Sumbawa Tangkap Pelaku Curanmor dan Amankan Barang Bukti

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.POST.WEB.ID

Dec 7, 2024 - 11:58



SUMBAWA, NTB – Tim Puma Satreskrim Polres Sumbawa kembali menunjukkan ketangguhannya dalam mengungkap kasus tindak pidana

pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Seorang pria berinisial M (46), warga Kelurahan Pekat, berhasil diringkus di wilayah Karang Cemes, Kelurahan Pekat, pada Kamis (5/12) sekitar pukul 10.00 WITA.

Kasat Reskrim Polres Sumbawa, AKP Dilia Pria Firmawan, S.T.K., S.I.K., menjelaskan bahwa kasus ini berawal dari laporan korban berinisial D, yang kehilangan sepeda motor Vega ZR miliknya di depan rumahnya pada Rabu malam (4/12). Korban memarkirkan motornya dengan kunci stang, namun saat keluar rumah pukul 22.04 WITA, motornya sudah raib.

“Setelah menerima laporan korban, Tim Puma bergerak cepat melakukan penyelidikan dan berhasil mengetahui keberadaan pelaku di tempat biasa ia nongkrong,” ujar AKP Dilia.

Pengakuan Pelaku Membuka Jejak Penadah

Saat diamankan, pelaku M mengakui perbuatannya dan mengungkap bahwa motor curian telah dijual kepada seseorang berinisial U di Kecamatan Buer. Berbekal informasi tersebut, Tim Puma segera melacak U, yang mengaku telah menjual motor itu kembali kepada S di Kecamatan Rhee.

Dalam waktu singkat, tim berhasil mengamankan S beserta barang bukti berupa sepeda motor Vega ZR. Proses investigasi menunjukkan bahwa kendaraan tersebut sudah berpindah tangan dua kali sebelum ditemukan kembali.

“Kami bergerak cepat dan berhasil mengamankan barang bukti meskipun motor tersebut sempat dijual beberapa kali. Ini menunjukkan komitmen kami untuk menuntaskan kasus hingga tuntas,” tambah Kasat Reskrim.

Tiga Tersangka dan Barang Bukti Diamankan

Saat ini, pelaku utama, dua penadah, dan barang bukti sepeda motor telah diamankan di Mapolres Sumbawa. Polisi terus melakukan pengembangan untuk memastikan tidak ada pelaku lain yang terlibat dalam jaringan ini.

“Pelaku, penadah, dan barang bukti kini diamankan untuk penyelidikan lebih lanjut. Kami masih mengembangkan kasus ini untuk memastikan tidak ada jaringan lain yang terlibat,” tutup Kasat Reskrim.

Apresiasi untuk Respons Cepat

Keberhasilan ini menjadi bukti nyata kecepatan dan profesionalisme Tim Puma Polres Sumbawa dalam menindak pelaku kejahatan, sekaligus mengembalikan rasa aman kepada masyarakat. Masyarakat pun diimbau untuk terus bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan demi mencegah tindak kejahatan. (Adb)